

L'Association du Trouble de la Personnalité Borderline

Recherche des bénévoles

L'association du Trouble de la Personnalité Borderline (ATPB) est en cours de création. Elle recherche dès lors une nouvelle équipe afin de pouvoir faire naître ce magnifique projet.

Le but de cette association est de créer un lieu de rencontres et de renseignements pour cette population.

« Trouver sa place, trouver sa communauté, trouver du sens à sa vie »

Voici le concept de ce projet. Cela te parle ? Si tu ressens l'élan de joindre cette belle aventure, voici les postes à pourvoir :

Un-e vice-président-e

Un-e trésorier-ière

Un-e chargé-e de communication

Si ces postes ne te parlent pas mais que tu souhaites tout de même participer à l'aventure en y amenant d'autres compétences, tu peux être membre actif.

N'hésite pas à prendre contact avec nous.

Cahier des charges

Vice-président-e : Répartition des tâches avec la présidente, prise de parole en public, recherches d'information.

Profil/Compétences : Personne d'action, esprit d'initiative, autonome, faciliter de prise de parole en public, connaissance de la vie associative (un plus).

Trésorier-ière : Gérer la comptabilité de l'association, récolter des fonds.

Profil/Compétences : Personne à l'aise avec les chiffres, intérêt pour les recherches de fonds : constitution de dossier, rédaction du projet, constitution d'un budget.

Chargé-e de communication : Gestion du site internet, des réseaux sociaux, newsletter, support visuel (événements, flyers, etc), montage podcast (un plus).

Profil/Compétences : Personne à l'aise avec tous ce qui relève de la communication. Bonne capacité rédactionnelle, créativité, maîtrise des réseaux sociaux et des outils informatiques en lien avec la création de support visuel.

Pour postuler : Envoyer votre CV à jour avec une lettre de motivation à l'adresse suivante : francesca.atpb@gmail.com